



An die Mitglieder
der Schulgemeinschaft am IGI

13.04.2021

Rahmenvorgaben für den Schulbetrieb ab 19.04.2021

Liebe Kolleginnen und Kollegen,
Eltern und Erziehungsberechtigte,
liebe Schülerinnen und Schüler,

die Entwicklungen nach den Osterfeiertagen lassen aktuell wieder auf ein stärkeres und zugleich diffuses Infektionsgeschehen im Saarland schließen, das uns weiterhin vor große Herausforderungen stellt. In den vergangenen Tagen lag die Inzidenz im Saarland über einem Wert von 100. Dafür sehen die aktuell geltende Rechtsverordnung und der Drei-Stufen-Plan innerhalb des Saarland-Modells die Stufe 2 (gelb): gesteigertes Infektionsgeschehen (die sogenannte „Gelbe Ampel“) vor.

Aufgrund des bereits bestehenden hohen Infektionsschutzes an unseren Schulen und insbesondere auch wegen der umfangreichen Testungen an jeder Schule hat der saarländische Ministerrat am heutigen 13. April 2021 entschieden, die bisherigen Beschulungs- bzw. Wechselmodelle und das pädagogische Angebot an allen Schulen bis auf Weiteres in dergleichen Form fortzuführen.

Das MBK hofft, dass die Schulen - sobald sich das Infektionsgeschehen auf einem niedrigeren Niveau wieder stabilisiert - möglichst rasch in den regulären Präsenzunterricht für alle Schülerinnen und Schüler unter Pandemiebedingungen werden zurückkehren können.

Das MBK hat überdies ein Rundschreiben angekündigt, mit dem die Schulen über die bereits in Presse und Medien angekündigten Testpflicht und das Testverfahren informiert werden. Sobald uns diese Informationen offiziell vorliegen, werden ich diese an die Schulgemeinschaft weiterleiten.

Mit freundlichen Grüßen

(Schreiner)
Schulleiter